



75 Jahre Landsmannschaft Ostpreußen (1948-2023)

Am 12 November 2023 begann die Landsmannschaft Ostpreußen mit einem Festakt im Internationalen Evangelischen Tagungszentrum in Wuppertal ihr 75-jähriges Bestehen.

Das geistliche Geleit sprach Pfarrer Manfred Schekahn, ihm folgte Stephan Grigat, der Sprecher der LO mit einer Begrüßungsansprache.

Prof. Dr. Manfred Kittel, Gründungsdirektor der Bundesstiftung Flucht, Vertreibung, Versöhnung thematisierte in seinem Festvortrag „Die Verbände der

Heimatvertriebenen und die Stabilität der Bundesdeutschen Demokratie.“

Die Zuhörerschaft bestand aus den Mitgliedern der Ostpreußischen Landesvertretung und zahlreichen geladenen Gästen.

Für die musikalische Umrahmung mit Kompositionen von Beethoven und Chopin sorgte Mathias Scheffel am Flügel.

Dem Festakt schloss sich ein Stehempfang im Foyer des Tagungszentrums an.

Weiteres zum Festakt und dem Jubiläum der LO in unserer Zeitung – in der Preußischen Allgemeinen – Das Ostpreußenblatt.

Die Begrüßungsrede des Sprechers finden Sie hier:

https://www.youtube.com/watch?v=W4fO-y_pBTI



